

Isam Ortiz reprend le chemin de la victoire au Tournoi Ibéro-américain d'échecs



Isam Ortiz a repris le chemin de la victoire et apparaît à la 14^e place du Championnat Ibéro-américain d'échecs à Linares en Espagne. Il reste seulement une journée et le Paraguayen Axel Bachmann est en tête en toute tranquillité.

Quatrième GM du classement cubain avec 2592 points Elo, Isam avait subi deux défaites consécutives mais il s'est repris face à la MI espagnole Sabrina Vega (2 400).

Il possède maintenant 5 points sur les 8 possibles. Axel Bachmann, lui, totalise 7 points après avoir battu le MF espagnol José Miguel Fernández (2 353).

Il est suivi du GM brésilien Gilberto Milos (2 583), du MI Costaricien Bernal González (2 450) et les GM Oleg Korneev (2 594) et Jorge Cori (2 608) d'Espagne et du Pérou respectivement. Tous possèdent 6 points.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/29782-isam-ortiz-reprend-le-chemin-de-la-victoire-au-tournoi-ibero-americaain-dehecs>



Radio Habana Cuba